



GROßMAGISTERIUM - VÄTIKAN  
RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB  
ZU JERUSALEM

*Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land*

## Ein Kompass für die Ritter und Damen

Reaktionen auf das Geistliche Begleitheft "Mit dem Großmeister beten"

# MIT DEM GROßMEISTER BETEN



Danke, Eminenz!

Die Ritter und Damen sind Ihnen dankbar für ein so nützliches Werkzeug.

Wir spürten seit langem das Bedürfnis, mehr in Gemeinschaft mit unseren Mitbrüdern und Mitschwestern der ganzen Welt zu sein, und der Heilige Geist hat sich dessen angenommen.

Die Statthalterei für Italien Sizilien hat dieses Geistliche Begleitheft sofort in ihren Provinzen und Delegationen verteilt. Einige davon kümmerten sich um den Druck und die Verteilung an jedes Mitglied des Ordens.

Die einfache und unmittelbare Struktur – eine Reflexion/Meditation, eine Vertiefung und ein monatliches Engagement, das zum persönlichen Gebet wird – ist der Grund, warum es sofort geschätzt wurde.

Die Ordensprovinz Palermo hat das Geistliche Begleitheft nicht nur gedruckt und verteilt, vielmehr verschickt sie auch zu Beginn jedes Monats über die WhatsApp-Gruppe die Einleitung des entsprechenden Kapitels, um die Mitglieder daran zu erinnern, es zu betrachten, zu vertiefen und ihr eigenes persönliches Engagement in die Tat umzusetzen.

Das Geistliche Begleitheft wurde in der Ordensprovinz Catania an alle Mitbrüder und alle Mitschwestern verteilt, und jeden Monat – nach der monatlichen heiligen Messe und vor der brüderlichen Agape – entfaltet der Vorsitzende abwechselnd mit dem kirchlichen Zeremoniar den

ersten Teil in Gemeinschaft, wogegen der zweite und dritte Teil dem persönlichen Gebet bei der monatlichen eucharistischen Anbetung überlassen wird.

Dank dieses neuen Werkzeugs werden wir Pilger, die mit Jesus „nach Jerusalem hinaufziehen“.

**Antonio Mirto**

Statthaltereirei für Italien Sizilien

( *Frühling 2019* )